
 

 

 

 

 

  

 

  「わらじで歩こう七ヶ宿」

は、七ヶ宿町主催のウォーキ

ングイベントです。その昔、大

名や商人によって親しまれて

いた「山中七ヶ宿街道」を舞

台に、約１１kmの道のりをの

んびり歩きます。フルーツや漬物、甘酒やイワナの塩焼きと

いった自然の恵みを味わいながら、のどかな景色のなか

で、地元の方々の優しさに触れられる七ヶ宿の人気行事

です。 

 夏休み明けの８月２７日（日）、七校生は、２４時間 TV ボ

ランティア組とウォーキング組（わらじで歩こう）に分かれ

てこの行事に全校参加しました。 

当日は３０度を超える暑さの中、通り雨に降られるような

ハプニングもありつつ、一般の参加者とあわせて老若男女

総勢４６０名の参加者が気持ちのよい汗を流しました。中

には時代衣装のコスプレをしたり、実際にわらじを履いて

歩いたりという粋な参加者も。3時間～4時間をかけて、参

加した七校生は見事全員完歩を達成！普段運動不足の

生徒にとっては、なかなかにタフな道のりでしたが、仲間が

いることで乗り越えられた達成感はひとしおだったようで

す。地域の魅力を肌で感じた生徒たちからは、「すごく楽し

かった」「また来年も歩きたい」という声もあがっていまし

た。 

 

 

 

  一方、２４時間 TV ボランティア

組は、わらじの参加者の立ち寄り

場所ともなっている「旬の市七ヶ

宿」にて募金活動に参加。元気に

声を張り上げて、募金を呼びかけ

た結果、町内併せて 126，693

円という例年より大分多い募金が集まったとのこと。ご協

力いただいた皆様ありがとうございました。一緒に参加し

た西山学院高校さん、社会福祉協議会のみなさま、お世

話になりました！ 

 

 

 

定時制通信制高等学校生の「生活

体験発表会」は、これまでの自身の体

験を元に感じたこと、思い、これからの

人生への決意・・などを発表する会で

す。10月には県内各校代表１名による

県大会があり、11 月の全国大会へと

続く行事です。その校内選考会を 9 月

7日に行いました。七ヶ宿校では、3年間で 1回は発表す

る（何回出場しても OK）というルールで実施しており、今

年は、10人のエントリーがありました。人前で発表すること

が得意ではない生徒が多い七ヶ宿校ですが、過去を振り

返り今に至った思いなど勇気を出して発表する様子やそこ

で語られる率直な思いには、毎年心揺さぶられます。発表

したみなさん、お疲れ様でした。代表に選ばれた 1 年生の

齋藤葵さんは、10月 14日、気仙沼中央公民館で開催さ

れる県大会にて発表する予定です。 
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令和５年 9 月 9 日、登米市にある佐沼高校にて「生徒

の集い」という行事が開催されました。この行事は、宮城県

内の定時制通信制高校の生徒会が集まり、交流を深める

事のできる行事です。今回は佐沼高等学校さんが主催と

なり、ユニカールという競技を通し、交流を深めました。 

今回体験させていただいたユニカールという競技は、カ

ーリングを氷の上ではなくスライドカーペットという専用の

マットを使い、場所や時期を気にせず楽しむ事のできるス

ポーツです。投げ方のコツさえつかんでしまえば簡単に楽

しむことができ、私も何回か試合をさせていただきました

が、すぐにコツをつかみ、楽しみながら交流を深める事が

できたと思います。 

次年度は、私たち白石

高校七ヶ宿校が主催とな

って生徒の集いが開催さ

れます。まだまだ先の事で

はありますが、早い段階か

ら計画を立て、今年以上に

良い「生徒の集い」にでき

ればと思います。           （七校から参加した 5名） 

 

 

10月 12日（木）生徒会立会演説会＆投票が行われ、

令和５年度新生徒会役員が選出されました。立会演説会

では、立候補者も応援弁士も、堂々とかつ真摯な態度で、

心からの率直な思いを述べ、また選挙管理委員も、てきぱ

きと会の運営をしており、その様子をとても頼もしく感じま

した。残念ながら投票により、思いの叶わなかった立候補

者もいますが、勇気をもってチャレンジしたことに心から拍

手を送ります！ 新体制になってからの生徒会、そして七ヶ

宿校を全校みんなで盛り立てていきましょう！ 

＜生徒会新役員＞ 

〇生徒会長：青山快晴（２年） 

〇副会長：氏家冴颯（２年） 

〇書  記  ：越野裕貴（１年）   

〇議 長 ：我妻華（1年） 

〇庶 務 ：浅野尚哉（２年）  

 

 

 

令和 5年度「白七祭」（一般公開あり）を開催します。 

 七校の奇妙な文化祭～この七校には夢がある～ 

  令和５年１０月２１日（土）１１：２０～１３：４０ 一般公開 

  全校生徒２７人の力を合わせて、七校らしい文化祭を

作り上げるべく準備中です。ぜひご来校ください。  

  ※一般公開の時間は限り

があるため、お時間に余裕

をもってご来校ください。 

  ※上履きのご持参に、ご

協力をお願いします。 

  ※駐車は学校前敷地をご

利用下さい。 

  近隣店舗（ファミリーマー

ト、Book&Cafe こ・らっし

ぇ等）には、駐車しないよう

お願いします。 

 

宮城県高等学校定時制通信制「生徒の集

い」に参加して   リポーター：3年菊地悠太 

「白七祭（１０/２１）」を開催します 

生徒会新役員が決まりました 


